



COMMUNIQUE DE PRESSE N°006/CPAD/BN/2019

La Coordination du Comité d'Autodéfense de Miski porte à la connaissance de l'opinion nationale et internationale que ce matin, 03 octobre 2019 vers midi, l'armée clanique du régime Tchadien, a lancé une offensive brutale sur le village de Arkinia, à une vingtaine de kilomètres de Miski.

Dans le sillage de cette offensive, une quinzaine de civils ont été appréhendés, trois véhicules appartenant aux mêmes civils confisqués ainsi que des téléphones et autres effets personnels. Des actes passibles de poursuites pour crime de guerre au vu du droit humanitaire international.

Au vu de ces harcèlements et pillages de la soldatesque du régime contre des civils sans défense, les combattants du Comité d'autodéfense, alertés, ont engagé une contre offensive. À l'heure où nous rédigeons ces lignes, des affrontements d'une rare violence se déroulent dans la dite localité. Face à cette persistance du régime dans sa logique guerrière, le comité se réserve le droit de prendre des décisions radicales.

Nous rassurons nos sympathisants que la situation générale est sous contrôle. Nous les prévenons surtout de propagande à venir de l'armée clanique du régime sur de prétendus gains territoriaux.

En fin, nous tenons pour responsable le régime de ce qui adviendra de ces provocations.

Fait le 03/10/2019
Pour la Coordination du Comité d'Autodéfense
Le porte parole, Molly Sougui